
Entrevista con Teo 

Primero, poco presentarme: soy Vlasta, soy escritora, poco artista, enseño escritura y soy especialista 

en marketing. También soy fan de Carlos Baute. Estaba viendo programa Dúos increíbles y ahí te vi 

por primera vez. No disfruté la parte donde no estaba Baute. Y al final cantó un ángel que se llamó 

Teo Bok.  En ese momento me inspiraste para el libro que estoy escribiendo actualmente.  

Eres muy talentoso y eres buena persona. Por eso surgió la idea de que quiero ayudarte con tu promo 

en la República Checa. Y „nació“ BOKGANG_CZ. 

Eso por primero. 

Ahora pocos preguntitas       

Yo leí todas las entrevistas contigo. No quiero preguntar las mismas cosas. 

Me encantan tus opiniones, es posible que mi preguntas sean un poco profundas. 

 

1. Quién es Teo Bok y qué música haces y qué un mensaje tiene música? 

 

2. Me gusta tu opinión y también creo que no es necesario que los jóvenes parecen groseros, 

vulgares y duros. El hip hop, reggaeaton se expresan con dureza. Puedes ser rebelde, influir  

la gente, pero no tienes porqué ser vulgar.  Pienso que a las personas les falta delicadeza, 

sensibilidad, ser gentleman - caballerosidad, respeto por los demás. A los hombres les faltan 

el respeto a las mujeres, etc.  Es muy simpático. 

Realmente crees que la sutileza puede cambiar el mundo?  

Qué y quién te influyó para esta opinión? 

 

3. En las entrevistas mencionas el gran tema del bullying. Me imagino que si un chico es 

cantante y acaba de salir la escuela, entonces es el rey de colegio. Los chicos quieren 

identificarse con él, las chicas quieren tener una relación.  

Cómo explicas que lo tenías así? Que no eras el rey. Fue el miedo al fracaso? Eso es un téma 

muy profundo y acual. 

 

4. Tienes nuevo EP, respectivamente de este mayo. Nos dices algo más? 

 

5. Muchas chicas de Rep Checa te conocen del programa Soy Luna de Disney Chanel. Cómo era 

Teo de esta época y cómo se cambió?  

 

6. Qué novedades estás preparando para el aňo 2024?  

 

 

7. Qué sentiste cuando terminaste el primer dueto en Dúos Increíbles y después viste Paloma 

San Basileo. La conociste?  

 

8. Qué sentiste cuando Paloma eligió entre dos concursantes y tú escuchaste tu nombre?  

 

 

9. Cuál fue la mejor experiencia de este programa? 



10. Termináis los terceros. No te daba pena?  

 

11. Qué le gustaría decirle a los fans de la República Checa y Eslovaquia? 

 

 

12. Te gusta bailar salsa. A mí también. Bailarémos algún día?  

 

Teo, muchas gracias por tu tiempo. Y espero que nos veamos pronto. En enero iré al hospital y por 

eso no podré viajar a Granada.  

Por favor, puedes mandarme un video corto con 1 frase dónde saludas a tus fans en Rep Checa. 

Gracias. 

Besos y abrazos Vlasta 


